
Nécrologie

Mgr C.-E. Poiré Protonotaire apostolique, ancien curé de Ste-Anne de la Pocatière, décédé, ce matin, était membre de la caisse ecclésiastique St-Joseph, de la Congrégation du Petit-Séminaire de Québec et de la société d'une messe, section diocésaine.

Son service et sa sépulture auront lieu à Ste-Anne de la Pocatière, vendredi à 8 heures.

Archevêché de Québec, 15 décembre 1896.

B. PH. GARNEAU, *Ptre, Secrétaire.*

Pensée

“Si tu fais le bien, oublie-le : mais si l'on t'en fait, souviens-t'en toujours.”

A imiter

Les femmes catholiques du Mâconnais et des régions circonvoisines viennent de fonder une association avec un règlement dont nous signalons les principaux points :

1° Pas d'emplettes chez ceux qui sont contre nous ; pas de relations amicales suivies ;

Pas de concessions quand ils parlent mal de la religion ou de ses ministres.

Pas de leurs journaux, de leurs livres ; pas de *mariages avec eux*, et que nos enfants ne fréquentent par les leurs.

2° Prendre l'offensive et détourner nos amis et connaissances des maisons de ces adversaires de nos croyances ;

Les mettre en demeure ou de quitter le mauvais journal, ou de renoncer soit à notre clientèle, soit à notre amitié ;

Attaquer ouvertement les faiseurs, vendeurs et liseurs du *mauvais journal*.

La persévérance est le gage de la victoire

Les catholiques d'Ontario ont lutté pendant quinze ans pour obtenir des écoles séparées, la même persévérance fera triompher les catholiques de Manitoba, mais un peu plus vite, nous l'espérons.